



COLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

4 Pièces

91 m²

Réf. 394V851A

980 000 €

Les Issambres

Appartement à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Les Issambres - Appartement T4 entièrement rénové de 91 m² avec grande terrasse bénéficiant d'une vue mer situé à seulement 100 m de la plage. Niché au cœur d'une petite copropriété au charme provençal avec piscine comprenant seulement 2 appartements, il dispose d'une entrée avec placard et wc invités, d'une pièce de vie de 42 m² avec cuisine équipée ouverte, de 3 chambres et 2 salles de douche dont une chambre en suite avec terrasse tropézienne. Climatisation réversible. Grande terrasse de 50 m². Espace extérieur avec 2 places de parking. À visiter rapidement !

Les Issambres - 91 m² 4-room apartment with large terrace enjoying a sea view located just 100 m from the sea. Nestled in the heart of a small condominium with Provencal charm comprising only 2 apartments, it has an entrance with cupboard and guest toilet, a 42 m² living room with open fitted kitchen, 3 bedrooms and 2 shower rooms including an en-suite bedroom with a Tropezian terrace. Outdoor space with 2 parking spaces. To visit quickly!

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

